

赤绊

大仙市立西仙北中学校 1 年学年部報 No. 2 1 令和 4 年 9 月 1 6 日

文責:吉田

ようこそ西仙北中赤絆学年へ!

昨日から、本校に兄弟二人の転入生がやって来ました。お兄さんの櫻田 さんは、2年A組、弟のさんは1年A組に所属することになりました。二人とも、新しい学校に来て多少の不安もあると思いますので、それを取り除いてあげられるようみんなで声をかけていきましょう。一日も早く仲良くなれることを期待しています。



<櫻田 >

これから、学校生活を共に過ごしていくので、授業など楽しく学べるように仲良くしてください。よろしくお願いします。

「命の大切さ学習教室」について

14日(木)5校時に、「命の大切さ学習教室」が開催されました。これは、講話を通して、かけがえのない生命についての考えを深めることをねらいとして実施されました。講師の先生は、平成17年にご子息を交通事故で亡くされたお母さんでした。生徒たちは、初めて聴く遺族の被害体験に心を打たれた様子で、真剣に聞き入っていました。今回の講話を通して、生命の尊さに気付き、自分や他者の命を大切にする行動を心がけてほしいと思います。講話後に、1年生を代表して発表した佐々木 さんの感想を載せました。

<感想発表: 佐々木 >

普段は親に対して口をきいたり、迷惑ばかりかけていますが、今日の講話を聴いて、親を悲しませることの無いよう、事故には十分に気を付けたいと思います。







立志祭準備がスタートしました!

15日(木)6校時に、立志祭テーマ集会が行われ、各部門長から活動内容や意気込みなどの発表がありました。本日の6校時には、生徒たちが所属する部門も決まりました。 来週の新人総体が終われば、学校中が立志祭ムードー色に染まります。

[来週の予定]

9月19日(月)敬老の日

20日(火)特別日課:火①~⑥、大曲仙北理科研究発表会(SB 最終 18:30)

21日(水)特別日課:水①~⑤、新人総体牡行会(SB最終 18:30)

22日(木)特別日課:木①②③⑥⑤④、立志祭部門別打合せ

大綱米プロジェクト(3年) (SB 最終 18:30)

23日(金)秋分の日:新人総体(~24日)※野球のみ25日まで